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2021年 第２回 日本オプティミストディンギー協会 理事会 議事録 

 

［日時］ 2021.1.16（土） 9：00 ~ 12:00  

［場所］ 電子会議（Zoom on-line） 

出席者：田中(令)副会長、田中(耕)副会長、濱本理事長、松尾副理事長、高山副理事長、青野理事、 

飯島理事、菅澤理事、中村理事、西村理事、本多理事、村松理事、安永理事、山田理事、秋山監事、 

檜皮監事 

議長：濱本理事長、議事録：山田理事、確認：菅澤理事、青野理事 

 

・濱本理事長より理事会開会の挨拶があった 

・両田中副会長より新任のご挨拶があった 

 

議題 

1. 前回議事録の確認（省略） 

 

① 議案  

② 総務委員会 

・高山理事より運営の確認、体制の確認が行われた 

・菅澤理事より２次選考会参加の学校へのお願い文書の件と、協賛金を 1月末までで依頼している件の

報告があった 

・イヤーブックが 1/23納品（冊子、電子）され完了 

・２０２１NTキャップ支援についてフォーシーズ様ご承諾 

＊JODA法人化議案 

・濱本理事長より以下の報告があった 

⇒corona緊急事態宣言の状況を見ながら田崎氏と浅野会長へご挨拶とご報告 

代表理事への依頼に上がる予定 

⇒定款の準備で司法書士依頼予定 

 

③ 強化海外派遣委員会 

・西村理事より、IODA会費＄350の支払いの件、JODA名簿提出の件の報告があった 

・2020年日本からの国際大会参加が無かった件、ヨーロッパ大会のみ開催された報告があった 

・ IODA 北米選手権メキシコ リビエラ・ナヤリット  派遣未定 

 ・IODA ヨーロッパ選手権大会スペイン エル・プエルト・デ・サンタ・マリア   ４名を派遣予定 

 ・IODA 世界選手権大会イタリア  ガルダ湖   ５名を派遣予定  

 ・IODA アジア＆オセアニア選手権大会 タイ パタヤ  １０名を派遣予定   

      

④ レース委員会 

・松尾理事より以下の報告があった 

１． 全日本 OP（江の島）結果報告 



１） 11/20-23で実施 

２） 80艇、1フリートで実施（トラぺゾイド、ソーセージコース併用） 

３） 計測、受付、体調チェック（2週間後経過）等も問題なし 

４） 協賛も例年よりは減少したが物品提供などあり 

５） レセプション無し、開会式、閉会式は簡素に行った。 

６） 初日は荒天の為ノーレース。その後挽回し 10/10レース消化 

７） JODA役員 

撮影（青野 S）、計測（村松 S）、ジュリー（檜皮 S）レース委員会（松尾） 

東の理事は全員参加 

８） 所感 

コロナ対策の手間はあったが、80艇 1フリートはシンプル且つハイレベルな大会であった。 

次回は 140艇、又は 80艇か状況をみて判断する。 

＊菅澤理事より、江の島の感覚として 80艇での開催は概ね良かったとの報告があった。 

 

２． 2021年 2月 19-23日 2次選考会（蒲郡） 

１） NOR完成 40名エントリー終了 

２） JODA派遣役員 プロテスト（村松 S）、計測（宇田川 S）、レース委員会（松尾） 

３） 海外派遣（西村 S）※最終日のみ、費用負担 JODA 

４） 開催の対しての JODAのガイドライン、ポリシーを至急、公表する。 

５） 愛知県連の 2次選考会の最低 5 年連続（2022-2026）は、菅澤理事より、江の島開催の機会を検

討して欲しい旨にリクエストがあったが毎年、開催地の交渉に苦慮していることもあり、5年定

点開催の方向で進める方向とする。 

 

３． 2021年全日本 OPの公募 

第 53回全日本オプティミスト級セーリング選手権大会開催地、2020年 6 月末に公示、9 月初旬

締切で公募を行ったが応募無し。今後、主に西日本の開催地の候補を交渉していく。 

４． 2020年アジアビーチゲームズ 中国・三亜 

4 月は延期。またまたまた、延期（海外派遣委員会より報告） 

５． その他の大会の予定 

１）第 39回東日本オプティミスト級セーリング選手権大会 

日程： 2021年 8月（予定） 

開催地： 未定（浜名湖 or 蒲郡？？） 

２）第 44回西日本オプティミスト級セーリング選手権大会 

 日程： 2021年 8月（予定)    

開催地： 未定 

３）第 37回全日本オプティミスト級チームレース選手権大会 

 日程： 2021年 9月 18日-20日（予定） 

 開催地：広島県広島市 観音マリーナ 

６． 2021 年度大会枠申請 

21 年度の枠レースの公示。キャンセルの大会が出始めている。締め切りを伸ばすことも考えた

方が良える。11月既開催の青山杯には枠を承認する。 



 

⑤ 普及育成環境委員会 

・山田理事より、特に報告、議案は無い旨の報告があった。 

・濱本理事長より、「海洋プラスチックごみ回収活動」の取材があった旨の報告があった。 

＊別紙、資料あり 

 

⑥ テクニカル委員会 

・村松理事より、クラスルール変更の報告があった。 

＊Finishでオレンジ旗を掲揚しない。（青色旗に変更になった） 

 

⑦ 会計委員会 

・飯島理事より、IODA年会費が本会計から支払われる旨、報告があった。 

 

＊その他 

全日本女子持回りトロフィーの件 

・歴代優勝者名の記載をどうするか？本多理事、予算（見積もり）、案を検討する旨あった。 

 

 

2. その他 

  次回予定 2021年 3月 13日（土）9：00-（Zoom on-line）  

以上 


